

¿Qué va a encontrar aquí?

Encontrará información sobre interés cultural y gastronómico, dónde comer, ocio nocturno y diurno, playas, dónde aparcar y transportes. Si tiene alguna duda, necesita más información o alguna recomendación, sugerencia, no dude en contactar con nuestro personal. Esperamos que su estancia con nosotros sea muy satisfactoria. Recuerde valorar su experiencia, es muy importante para nosotros, ¡GRACIAS!

INTERÉS CULTURAL

Castillo de San Marcos

Si tenemos que destacar un monumento histórico en El Puerto de Santa María ese es, sin duda, el castillo de San Marcos. Se trata de una fortaleza medieval que se construyó en el siglo XIII. Tan solo a 3 minutos andando. La entrada son 8€ para adultos.

Basílica de Nuestra Señora de los Milagros

La iglesia principal de El Puerto de Santa María es la Basílica Menor de Nuestra Señora de los Milagros, la cual se terminó de construir en estilo gótico a finales del siglo XV. Situada a unos 5 minutos andando. La entrada es gratuita.

Fundación Rafael Alberti

Durante tu visita de la localidad gaditana puedes conocer la casa donde vivió con su familia durante su infancia, la cual en la actualidad es uno de los dos edificios en los que se asienta la **Fundación Rafael Alberti,** situada a 3 minutos andando. Precio de la entrada, 4€.

Real Plaza de Toros

La Plaza de Toros de El Puerto ha supuesto, desde su construcción, una referencia para la historia del toreo. Llevó en su día al renombrado torero Joselito El Gallo a pronunciar la famosa frase "Quien no ha visto toros en El Puerto, no sabe lo que es un día de toros".

INTERÉS GASTRONÓMICO

Visitar la Bodega Osborne

Ya entrando en el terreno gastronómico, si hay una visita clásica entre quienes viajan a El Puerto de Santa María esa es la de las Bodegas Osborne. La visita termina con el paseo por una bodega de brandy y la degustación de cuatro vinos de la prestigiosa marca de vinos de Jerez. Tan solo a 600 metros del apartamento.

Visitar el restaurante Aponiente del chef Ángel León

Una visita muy original e interesante que puedes hacer en El Puerto de Santa María es visitar las cocinas del restaurante Aponiente, un tres estrellas Michelín del chef Ángel León. Podrás ir tanto a visitarlo como a comer. Situado a 1 km de tu apartamento.



¿DÓNDE COMER?

Restaurante Babú

BABÚ ofrece una variada selección de platos, desde opciones clásicas hasta creaciones innovadoras.

Su especialidad incluye pescados / mariscos frescos de la bahía y atún rojo de la almadraba, deleitando a todo tipo de paladares.

Restaurante Aponiente

Posee tres estellas Michelín. Distancia desde el apartamento: 1 km.

Cocedero Romerijo

Extensa oferta de marisco y pescado. Distancia desde el apartamento: 1 minuto andando.

Bar "Er Beti"

Bar de tapas altamente reconocido. Distancia desde el apartamento: 1 minuto andando.

Restaurante El Faro de El Puerto

Cocina creativa de inspiración andaluza. Distancia desde el apartamento: 2 km.

Toro Tapas

Restaurante en el corazón de las bodegas Osborne. Distancia desde el apartamento: 600 metros.

Bodega Jerezana

Restaurante con terraza con vistas al mar. Distancia desde el apartamento: 4 km.

OCIO DIURNO Y NOCTURNO

Margarita Puerto Sherry

Famoso Beach Club situado en el reconocido puerto deportivo Puerto Sherry. Solo abierto por temporadas. Distancia desde el apartamento: 5 km.

Banana

Distinguida discoteca, ideal tanto para tomar algo por el día como por la noche. Distancia desde el apartamento: 1 minuto andando.

Puro Latino Fest

El mayor festival de música latina de Europa celebrará su tercera edición en las fechas: 4, 5 y 6 de Agosto de 2022. Distancia desde el apartamento: 3 km (recinto ferial).

Mucho Teatro Sala Club

Emblemática sala de eventos en el corazón de El Puerto. Distancia desde el apartamento: 2 minutos andando.

La oferta de ocio en El Puerto de Santa María es muy amplía, sin embargo los locales anteriormente mencionados son sin duda los favoritos de nuestros clientes.



PLAYAS

Descubre las mejores playas de El Puerto de Santa María. Esta hermosa ciudad de la provincia de Cádiz, cuenta con playas de gran calidad, de arena fina, y un gran número de servicios que año tras año hacen que sus playas reciban la Bandera Azul. Cuatro de sus playas han recibido esta bandera (Santa Catalina, La Muralla, La Puntilla y Valdelagrana). Además, el fabuloso clima de El Puerto lo convierte en uno de los puntos donde la demanda de turismo de playa es mayor.

Playa de Valdelagrana

Es sin duda la playa turística por excelencia de El Puerto de Santa María y una de las más populares de la ciudad. Pero gracias a su longitud de 3 kilómetros y su anchura de 70 metros, la multitud no se siente. Esta playa, que ha sido galardonada con la Bandera Azul, tiene muy pocas olas y es muy recomendada para familias con niños. Distancia desde el apartamento: 4 km.

Playa de Santa Catalina

Esta playa es, junto con la de Valdelagrana, la más larga de la ciudad de El Puerto. Incluye las playas comúnmente conocidas como Vistahermosa o El Buzo, Cangrejo Rojo, Las Redes y El Ancla, debido a las urbanizaciones donde se encuentra. Tiene 3.000 metros de largo y 40 metros de ancho. Distancia desde el apartamento: 6 km.

Playa de la Puntilla

Situada en la desembocadura del río Guadalete y separada de él por un rompeolas, esta playa es considerada la principal para los habitantes de la zona. Este banco de arena tiene 1300m de largo y 70m. Distancia desde el apartamento: 3 km.

PLAYAS

Playa de la Muralla

La playa de La Muralla está situada entre el acantilado del antiguo castillo de Santa Catalina, una fortaleza del siglo XVI, y Puerto Sherry, una lujosa y atractiva zona de navegación, residencial y hotelera. Tiene 400 metros de largo y 70 metros de ancho. Distancia desde el apartamento: 5'4 km.

Playa de la Calita

Esta pequeña playa se encuentra cerca del castillo de Santa Catalina, que la separa de la playa de La Muralla. Tiene 800 metros de largo y 20 metros de ancho en su punto más ancho. Distancia desde el apartamento: 6'4 km.



¿DÓNDE APARCAR?

Puerto Parking

Aparcamiento cubierto de pago. Distancia desde el apartamento: 120 metros.

Interparking Centro Puerto de Santa María

Aparcamiento cubierto de pago. Distancia desde el apartamento: 350 metros.

Parking Autocaravanas y vehículos Pasarela

Aparcamiento al descubierto de pago. Distancia desde el apartamento: 800 metros.

Parking público Bajamar 2

Aparcamiento al descubierto gratuito. Distancia desde el apartamento: 900 metros.



TRANSPORTES.

Aeropuerto

El aeropuerto más cercano es el Aeropuerto de Jerez a unos 22 km del apartamento. Tendrá la posibilidad de alquilar un coche si así lo desea.

Estación de tren

Allí podrá moverse entre localidades, provincias y comunidades autónomas. Tan solo a 10 minutos andando.

Terminal Marítima El Puerto

Tiene la posibilidad de ir en catamarán a Cádiz. El trayecto no dura más de 15 minutos y dicha terminal se encuentra a 6 minutos andando.

Autobús urbano

Consulte horarios y líneas en la página oficial de El Puerto de Santa María bus. Parada más cercana a 3 minutos andando.

